



Gunners depart to support ground operations in Afghanistan

By MCpl Dennis Power

SHILO, Manitoba — Less than two months after taking delivery of the new Lightweight M777 155 mm Towed-Howitzer, gunners from A Battery, 1st Regiment, Royal Canadian Horse Artillery (1 RCHA) are deploying to Afghanistan to support ground operations.

For many gunners this is their first tour and for many more, the first time away from girlfriends, wives or young children. Soldiers, friends, and families gathered at the Multi-Purpose Training Facility to cherish their last moments together and say their good-byes.

“We’ve been away a lot during training for this, but it was good. I’m not really sure what to expect, this is my first tour, but I’ll keep my head up, my eyes open, and I’ll be learning a lot,” said Bombardier Wayne Medcalf.

Across the floor, Bdr Chris Golding was enjoying his last few minutes with wife Adrienne and daughter Keira. Engaged while he was on tour in Bosnia, Adrienne had fun planning the wedding with him away.

“When we married it was like I was signing up too, but I knew what I was getting into. I’m a little more apprehensive about this tour, but have confidence in the guys going with him,” she said.

According to Warrant Officer Gord Brooks, this tour will be different. Artillerymen rarely know or meet the troops they support, being separated by distance and the number of units they are on call for. During this

deployment the Battery will be split-up, with a troop going to each of several Infantry Companies, providing dedicated fire-support as required.

“I’m looking forward to this tour,” said WO Brooks. “It’s the first time I’ll actually be employed as a gunner on a

tour which puts a new spin on things. We’ll also be working much closer to the troops than ever before, which ever Company we’re attached to, we’ll be their guns, so they’ll be getting to know who’s supporting them. It makes it a lot more personal for us.”



PHOTOS: MCPL/CPLC DENNIS POWER

LCol Robert Poirier, commanding officer of 38 Canadian Brigade Group's Artillery Tactical Group, gives Shilo gunners deploying to Afghanistan a good send-off.

Le Lcol Robert Poirier, commandant du Groupe tactique d'artillerie du 38^e Groupe-brigade du Canada, dit au revoir aux artilleurs de Shilo déployés en Afghanistan.

Des artilleurs s'en vont appuyer les opérations terrestres en Afghanistan

par le Cplc Dennis Power

SHILO (Manitoba) — Moins de deux mois après avoir pris livraison du nouvel obusier tracté léger M777 de 155 mm, les artilleurs de la Batterie A du 1^{er} Régiment,

Royal Canadian Horse Artillery (1 RCHA), partent pour l'Afghanistan afin d'appuyer les opérations terrestres.

Pour bien des artilleurs, il s'agit d'une première affectation et pour beaucoup d'autres, c'est la première fois qu'ils quittent leur petite amie, leur épouse ou

leurs jeunes enfants. Soldats, familles et amis se sont rassemblés au Centre d'instruction polyvalent pour profiter de leurs derniers moments ensemble et se dire au revoir.

« Nous avons été souvent absents pour l'entraînement en vue du déploiement, mais c'était bien. Je ne sais pas vraiment à quoi m'attendre, c'est ma première mission, mais je vais rester vigilant et j'apprendrai beaucoup », affirme le Bombardier Wayne Medcalf.

De l'autre côté de la salle, le Bdr Chris Golding profite des quelques dernières minutes avec sa femme Adrienne et sa fille Keira. Son épouse et lui étaient fiancés pendant sa période de service en Bosnie, et Adrienne a eu du plaisir à planifier le mariage alors qu'il était absent.

« Lorsque nous nous sommes mariés, c'était comme si je m'enrôlais moi aussi, mais je savais dans quoi je m'embarquais. Je suis un peu plus inquiète au sujet de cette affectation, mais j'ai confiance en ses camarades », précise-t-elle.

Selon l'Adjudant Gord Brooks, cette affectation sera différente. Les artilleurs connaissent ou rencontrent rarement les troupes qu'ils appuient, étant séparés par la distance et le nombre d'unités pour lesquelles ils sont en attente. Durant ce déploiement, la batterie sera divisée et une troupe sera détachée auprès de chacune de plusieurs compagnies d'infanterie pour leur assurer un appui-feu au besoin.

« J'ai hâte de partir en mission », affirme l'Adj Brooks. « Ce sera la première fois que j'agirai comme artilleur lors d'une affectation, ce qui présente un angle différent. Nous travaillerons aussi beaucoup plus étroitement avec les troupes que jamais auparavant. Peu importe la compagnie à laquelle nous serons assignés, nos canons seront les leurs et elle saura qui l'appuie. C'est beaucoup plus personnel pour nous de cette façon. »



Bdr Wayne Medcalf of 1st Regiment, Royal Canadian Horse Artillery spends a few minutes with daughter Mackenna and wife Amber prior to departing Shilo for Afghanistan on Op ARCHER ROTO 1.

Le Bdr Wayne Medcalf, du 1^{er} Régiment, Royal Canadian Horse Artillery, passe quelques moments avec sa fille Mackenna et son épouse Amber avant de quitter Shilo pour l'Afghanistan dans le cadre de la rotation 1 de l'Op ARCHER.